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Bern, 20. September 2023 
 
DIALOG Nordquartier | Umfrage: Veloverleihsystem 
 

Sehr geehrter Herr Schmid 

Anbei erhalten Sie unsere Rückmeldung zu Ihrer Kurzumfrage. 

 

An der Vereinsversammlung vom 23.August 2023 habe die Delegierten wie folgt auf Ihre Fragen  
geantwortet: 
 

1. Was sind die Erfahrungen mit dem Veloverleihsystem in den verschiedenen Quartieren? 
Wenige Delegierte haben Erfahrung mit den Leihvelos. Die Rückmeldungen sind positiv. Es gibt zugewie-

sene Abstellplätze und die Velos werden nicht wild parkiert. Der Veloverkehr wird gestärkt, es werden ge-

schützte Arbeitsplätze generiert. Die zusätzlichen E-Trottinettes stellen ein Ärgernis dar. 

 

2. Wie werden die bestehenden Stationen genutzt? Welche Nutzergruppen machen von den Leihvelos 

gebrauch? 

In Aussenquartieren scheinen sie wenig genutzt zu werden. Normalfahrer benötigen und nutzen ihr eigenes 

Velo.  Es scheint vorwiegend eine Nutzung für berufliche Zwecke zu geben oder um an den Bahnhof zu ge-

langen. 

 

3. Was muss gegeben sein, dass das Veloverleihsystem als Teil oder Ergänzung zum Service Public gese-

hen wird? 

Genügend / mehr Platz für die Velofahrenden, Sicherheit erhöhen. Das Angebot ist sehr sinnvoll.  
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4. Laut dem Mikrozensus 2021 gab es eine klare Zunahme des Veloverkehrs in der Stadt Bern, gleichzei-

tig besteht noch immer ein Verlagerungspotenzial vom motorisierten Verkehr hin zum Veloverkehr. 

Welche Einladung muss ausgesprochen werden, um diese Verlagerung zu schaffen? 

Genügend oder mehr Platz für die Velofahrenden, Sicherheit erhöhen.  

 

 

Freundliche Grüsse 

  

   

Verena Näf   Nadine Sutter 
Präsidentin DIALOG Nordquartier Geschäftsleiterin DIALOG Nordquartier 
 


